
10 月 4 日（土）南会津町田部地区内で農業に関係

する施設を見学しながら、ウォーキングをする「探

ろう清流の郷田部」が開催されました。

ウォーキングには地区内を中心におよそ 60 人が参

加、農業の水利施設や排水処理場の見学などをしな

がら集落内を散策しました。参加者は黄金色の稲と

爽やか風の中を歩きました。最後のお楽しみは、地

区内のりんご園での「りんご収穫体験」
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★現在コミュニティチャンネルはデジタル 11ch で放送

しています。わからない方はご連絡下さい。

消防検閲式

南会津町消防団田島支部では、１０月１

９日に行われました。人員の確認や機器

の点検が行われました。

防火パレード 南会津町では防火予防

デーより1か月早く 10月9日に行われ、

関係者や幼稚園児らが参加。
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４福島中央
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11 水曜日午後 7 時より
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10 月 28 日、福島県南会津建設事務所と

山口土木事務所ではそれぞれ下郷と南

郷で除雪機の始動式を行いました。除雪

事業受託会社の皆さんが出席し、関係者

の巡視、機器の点検やエンジン始動が行

われ、除雪体制が整いました。国道、県

道、合わせて 351km の除雪を行います。

10 月 12、13 日の 2 日間、御蔵入交流館駐車場で、南会津交流フェスタや新そば

祭りが開催され県内外から 1 万人近い人が訪れました。今年で 6 回目。蕎麦のブ

ースは南会津町からは、4 つの地域からそれぞれ 1 団体ずつ、下郷町からは大川

そば愛好会、阿武隈地方からは阿武隈そば振興協議会が出店。打ち立ての蕎麦を

提供しました。感想で一番多かったのは「コシがある！」でした。都市交流の販

売店は 26 店舗。食べ物から手芸品の他、事業の紹介も兼ねて多くの種類のお店

が出店。赤十字奉仕団は募金活動を実施。ステージでは地元ミュージシャンや吹

奏楽、歌舞伎が上演され、夜は屋台村となり町民が中心に訪れました。関係者は、

イベントだけでなく地域の蕎麦やさんはじめ、農産物の販売も活性化する事も願

っていました。

田島中学校 すずかけ祭 10 月 17、18 日

合唱コンクール、総合の発表、映像制作や

ダンスの発表と生徒らが作り上げた文化

祭。クラス対抗の合唱コンクールは伝統の

イベント。地域の皆さんも駆けつけました。

田島小学校 10 月 25 日

劇や、総合の発表、歌や楽器演奏、英語劇

と盛り沢山。3 年生の歌舞伎上演では役者の

ほか、後見・義太夫と全員が活躍。

舘岩中学校 10 月 26 日

意見文発表、全校合唱のほか、各学年によ

る劇が発表された。「生の声を劇で聴けて良

かった」という感想も。県大会へ出場した

合唱では、保護者から拍手喝采。

湿原に昨年、ニホンジカの進入が確認されました。今年に

入り 6 月終わりごろから食害も確認されました。ニホンジカは繁殖力も高く、短期間で急激

に増加する事が問題で、早めの対策が必要となります。南会津町では、10 月 16 日、ニホン

ジカ対策検討会を開き関係者およそ 30 人が主席し対策を検討。行政機関や関係団体、およそ

35 人で組織する「駒止湿原ニホンジカ対策会議」を立ち上げることを決定しました。今後は

進入経路などの調査や個体数を減らす対策を行う予定です
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10月 31日号

11ch 受信設定→ＵＨＦ帯域

→再スキャン。ご自分で設定

できない方は、お電話頂けれ

ば、設定に伺います。
11 月 情報

1～3 日 文化祭 あたご館

（2 日：お茶、3 日：

コンサート有り）

3 日 南こうせつコンサー

ト チケット間に

合います。御蔵入

62‐6311 へ！

16 日 福島駅伝

10 月 18 日、上中町地内で開催され、軽トラックに積んだ農産物や手芸品販売

や、ステージイベントなどが行われました。まちなかに賑わいをと南会津町商

業振興協同組合や料飲組合、農業関係者等の皆さんが出店・協力。自分の手作

りの売り場が登場。自動車販売店も軽トラックや電気自動車で出店。バッテリ

ーで沸かしたコーヒーを提供していました。自衛隊の指揮通信車などの展示会

や、ステージでのよさこいチーム「凜道」の演舞、ナスカの千代さんの歌や荒

木巴さんのお笑いマジシャンも市を盛り上げていました。夜の部は、日本酒で

乾杯プロジェクトと題しイリュージョンや三遊亭ほうしさんの落語ライブを

開催。ふるまわれた日本酒を飲みながら、ライブを楽しみました。

（凜道は田島第 2 小が中心のよさこいチーム）

南会津町役場新庁舎基本設計の概要が発表されました。住民ワークショップは６回

のワークショップを行い、構造やエネルギー源、使用素材などの意見を出し合って

きました。設計者の、青島氏は「住民が欲しいと思う庁舎を！意見を取り入れたい」

と問題を提起してきました。地中熱エネルギーを活用する・地元産木材を使用する・

住民との協働のスペースをつくる・県内で製作可能な木造形態としたい、などワー

クショップ委員から多くの意見が出されました。構造では建築業者の技が見える木

造にも期待を寄せる声も有りましたが、耐震や規模などの構造面やこれからの内部

の設計に自由度が高いというメリットも有る事から、ワークショップ委員の多くの

意見を集約し、設計事務所が提案し鉄骨構造に決定しました。内装では木材をふん

だんに使う「木質化」は、多くの委員が提案していました。6 回目が終わり、漸く理

解し始めた概要、ここにきて初めてわかった事・確認できたことも多くあります。

分からないことを確認し、繰り返し説明を聞き、問題を解決していくことの大切さ

を感じたワークショップでした。10 月２７日はこれまでのワークショップの意見を

集約した設計が発表されました。庁舎模型と駐車場などのイメージも示されました。

設計事務所の青島氏は今後も、「新庁舎内装やの町民スペースの活用など、使う皆さ

んと共に意見出し合うワークショップを行いたい」と話していました。

大人気、チョコレートファウンテン


